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第４１回 土岐市地域公共交通活性化協議会 議事録 
  日時：令和 4 年 7 月 25 日（月）10：00～10：40 
場所：土岐市役所・３階大会議室 

（参加者）                                ※敬称略 

委員 

磯部 友彦 山田 和洋 森 淳三(代理) 

加藤 博康 片浦 一郎 小倉  保二 

土本 典良 大橋 麻里子 中島  美子 

三輪  やよい 日比野 たつ江 長谷川 満 

加藤 美由紀(代理) 富田 康義(代理) 玉木 俊（代理） 

北澤 しず香 亀山 鉄也 中尾 学 

西尾 隆久 鷲見 直人 正村 彰浩 

黒田 隆之 松原 裕一  

事務局 籠橋 昭範 水野 弘二 久木 裕介 

※大加 渉、後藤 正樹、鈴木 敏宏 欠席 

 

 
■会長あいさつ 
・会長あいさつ 
 
■議長選出 
・磯部副会長を議長に選出 
 

■協議事項 
（１）市民バス「どんぶり会館バーデンパーク線」ダイヤ・ルート・運賃変更について 
 
(事務局) 
・資料１について説明 
 
〈意見・質問〉 
(富田委員) 
・新設する停留所は、交差点・横断歩道から 5 メートル以上の距離を確保いただきたいが、

距離は確保されているか。 
(事務局) 
・現地確認し、確認済みである。 
 
・承認 
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（２）市民バス「美濃焼団地線」ダイヤ変更について 
 
(事務局) 
・資料２について説明。 
 
〈意見・質問〉 
(富田委員) 
・今回のダイヤ変更で、JR 中央線の中津川方面から土岐市駅に 15 時 52 分到着の電車から

美濃焼団地線に乗り継ぐことが難しくなるが考慮されているか。 
(事務局) 
・今回のダイヤ変更は、JR 中央線の中津川方面行きへの乗り継ぎが難しいことへの利用者

からの意見を複数いただいたことに対応するもので、15 時 52 分到着の電車からの接続は考

えが至っていなかった。先ずはこの利用者からの意見を反映させていただく。そのうえで、

また利用者の声があるようであれば検討させていただく。 
 
・承認 
 
 
（３）駄知どんぶりバスダイヤ・ルート変更について 
 
(事務局) 
・資料３について説明。 
 
〈意見・質問〉 
(磯部委員) 
・新設する停留所は、交差点・横断歩道から 5 メートル以上の距離は確保されているか。 
(事務局) 
・現地確認し、確認済みである。 
 
・承認 
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■ 報告事項 
東濃鉄道路線バスダイヤ・ルート変更について 
 
(加藤委員) 
・資料４について説明。 
 
〈意見・質問〉 
(磯部委員) 
・ダイヤ・ルート変更はいつからか。 
(加藤委員) 
・10 月 1 日からである。 
(富田委員) 
・駄知線を肥田線と土岐＝多治見線に分けることになるが、土岐市駅で乗り換えは必要と

なるか。 
(加藤委員) 
必要となる。 
 
 
以上 


